

Jueves 13 de septiembre de 2018

Entrega de escrituras de propiedad a las primeras 50 familias del Proyecto Ex Ingenio Ahuachapán, Atiquizaya.

FOSAFFI, en compañía de la máxima autoridad de ILP, los alcaldes de las Municipalidades de Ahuachapán y Atiquizaya en compañía del Vicepresidente de la República Licenciado Oscar Ortiz, entregó las primeras 50 escrituras de propiedad a las personas beneficiadas con la Política de Interés Social de la comunidad Ex Ingenio, de Atiquizaya, departamento de Ahuachapán.



El Secretario Técnico y de Planificación de la Presidencia realizó la entrega de estas escrituras como resultado de un trabajo de más de 20 años en conjunto entre el Fondo de Saneamiento y Fortalecimiento Financiero (FOSAFFI) propietario del inmueble y el Instituto de Legalización de la Propiedad (ILP), quien tuvo a cargo el proceso de escrituración de las propiedades para cada una de las familias beneficiadas.



En términos generales se dio a conocer que el proyecto tiene una inversión en créditos por parte de FOSAFFI que asciende a más de 167 mil dólares, y la inversión del ILP en el proceso de legalización fue de 18 mil 770 dólares, fondos provenientes del Gobierno salvadoreño.



Además se formalizó la entrega de zonas verdes a las Municipalidades de Ahuachapán y Atiquizaya para realizar proyectos que continuarán beneficiando a la comunidad Ex Ingenio Ahuachapán y zonas aledañas.